

"Die Kirche ist kein Philosophenclub" (Kardinal Gerhard Ludwig Müller)

Gespräch mit dem Glaubenspräfekten Gerhard Ludwig Müller über ewige Wahrheiten, erfundene Finanzskandale, antirömische Affekte – und warum Papst Franziskus kein Häretiker ist

Interview: Evelyn Finger

[> das ganze Interview](#)

Christian Geyer: Woher wissen wir, was die Wahrheit ist?

[> 5.1.2016 - FAZ](#)

Christian Modehn: Kardinal Gerhard L. Müller in Rom: Er hat die Wahrheit. Er verteidigt sie kompromisslos. Zu einem Interview in „Die Zeit“.

[> Religionsphilosophischer Salon 2.1.2016](#)

Zuletzt geändert am 13.01.2016